

Pape François : « Les prochaines JMJ à Cracovie »

30/07/2013

Les prochaines Journées Mondiales de la Jeunesse de 2016 se dérouleront à Cracovie en Pologne. L'annonce a été faite par le Pape François au terme de la messe qui a clôturé cet événement mondial et devant une marée de jeunes, dont beaucoup étaient restés à prier toute la nuit en attendant le retour du Pape. Dans son homélie le Pape François a encouragé les jeunes à aller, sans

peur, pour servir la cause de l'évangélisation. "En suivant ces trois paroles vous expérimenterez que celui qui évangélise est évangélisé, celui qui transmet la joie de la foi, reçoit la joie. Chers jeunes, en retournant chez vous dans votre maison n'ayez pas peur d'être généreux avec le Christ, de témoigner de son Evangile.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/pape-francois-les-prochaines-jmj-a-cracovie/>
(15/02/2026)